ムサカツ NEWS



武蔵野市中高生世代ワークショップ「Teensムサカツ」実施レポート

「市政への提案」をつくろう!

今年度のTeensムサカツもいよいよ終盤戦!2月 12日(月・祝)に行われた第5回では、次回の市 政提案会に向けて、提案づくりを進めました。

まずは、「そもそもムサカツはどういう目的で行われているんだろう?」「自分たちの意見はどこに(誰に)伝わって、どう活かされるんだろう?」という'そもそも'を再確認することからスタート。市の職員さんから、まちづくりを進めるプロセスや、自分の意見を表明し伝える権利について話をしてもらいました。





詳細レポートは、コチラから お読みください。



その後【中高生(同)世代が交流できる場】【多世代が交流できる場】【スポーツ・運動ができる場】の3グループに分かれて、市政提案に向けた話し合いが始まりました。

これまで話してきたことをどうまとめていくか、 伝えたいポイントは何なのか、どのような表現で伝 えるのか、グループの意見を擦り合わせることもま とめることも各グループ苦戦をしている様子が伺え ました。同時に、一つの目標に向けて作業を進める 中で、役割分担や共同作業が出てきて、しだいに 「グループ」としての一体感や活気が生まれてきた ように感じています。

次回はいよいよ最終回。市長をはじめ市の職員の 方々に自分たちの声を伝えるとともに、質問やコメ ントをもらいながら提案をより深めていく場です。 いい時間となるように、みんなで力を出し合ってつ くっていきます!